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１．はじめに 
この度、本学の国際交流基金の助成を受けて 2018 年 1 月 21 日から 3 月 30 日の約 10 週間、オ

ーストラリアのパースを訪問したので、報告いたします。私は、昨年の同じ時期、パースに語学

留学し現地の生活・文化に触れ、もっと長くここでいろんなことを経験したいと思うようになり

もう一度留学を決意しました。前のホストファミリーに会いに行ったり、留学していた時に共に

遊びに行っていた女性と再会したりすることができ、最初の留学よりもっと充実した日を送るこ

とが出来ました。 

 

 

 

２．授業 
   今回は、perth international college of English という都市の中心部に位置する語学学校に

通いました。学校への通いやすさ、日本人が少ないことというメリットにひかれてこの学校を選

びました。初日に簡単な学校の説明とグラマーの選択式テスト、自分のことについての自由英作

文、コミュニケーションテストがあり、これによってクラスが決まります。テストを受けた後、

シティを少し観光してクラス分けの結果を聞いてから午後の授業に加わりました。授業は、１コ

マ１時間半で１日に３コマ行われました。(9:00-14:30) 金曜日は午前中で授業が終わり、アクテ

ィビティに参加したり自習をしたりと自由に過ごせます。クラスメイトは、ブラジル・スイス・



韓国・中国・フランス・ベトナム・レユニオンアイランドなど様々な国から来ていました。私が

入学した週は５，６人の少人数で授業を行っていましたが、次の週から生徒が増えていき 16 人ほ

どでしばらく授業をしていた時もありました。語学学校全体は、ブラジルやコロンビアなど南米

からの学生が少し多い印象でした。 

授業では、ペア・グループでディスカッションを行い、答えをチェックし合って相手と違ってい

たら、なぜそうなったか話し合いました。私は、文章が穴抜きになっていて。そこに当てはまる

ワードを書きとる“ディクテーション”がとても勉強になるなと思いました。自分が英語をどん

な風に聞きとったのかがわかるので、帰国後も続けていきたいなと思っています。この学校は、

２カ月ごとに教科書を使った一連の授業を行い、その後レベルテストで 100 点中 70 点以上取れ

ば、次のレベルのクラスにいくことができるシステムがとられていました。レベルテストは、

reading・writing・grammar のテストで、listening と speaking は授業中での発言を考慮して、

次のレベルに上がるか判断するそうです。 

最初の数週間は、英語を話しているけれども、クラスメイトの出身国によってそれぞれの癖があ

って、英語が聞き取りにくかったです。発音、息継ぎのタイミングにこんなに差がでるのかと戸

惑うこともありました。しかし、一生懸命聞いたり話したりするうちに聞き取れるようになって

きました。日本人同士でも英語で会話したり、市内図書館で日本の漫画を英語で読んだりしてい

るうちに、少しずつ聞き取れるようになったのがすごく嬉しかったです。ランチタイムは、ベト

ナム・コロンビア・コリアの学生たちと、自分の国のことを話しながらご飯を食べていました。

英語だけでなく他の国の言語も少し覚えることができました。アニメ・漫画の影響で少しの日本

語を話せる人たちが結構いて知名度がまあまあ高いことに気づきました。ただ、ほとんどがスラ

ングで、もう少し綺麗な日本語を覚えて欲しいと思いました。日本にいるときは知らなかったの

ですが、アボカドをドリンクとして飲む国が意外に多かったのが驚きです。ミルクと砂糖とアボ

カド…一度挑戦したいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

３．週末 
金曜日の午後は、シティでショッピングや、野生のカンガルーを見ることできるときいたの

で、Heirisson island に行きました。土曜日・日曜日は Saturday・Sunday market が開かれてお

り、シティから少し離れた Fremantle に行ったり、郊外の farmersmarket で新鮮な果物や野菜・

はちみつなどを探したりしました。バス・電車で 1 時間ほど移動したところにビーチがたくさん

あり、泳ぎに行くことやサーフィンをすることが気軽にできました。学校でサーフレッスンを受

けることができたので、他のクラスの子と一緒にサーフィンを楽しみました。思った以上に波に

乗るのは難しかったけど、インストラクターの補助のおかげでやっと乗れた時、楽しいと思える



ようになりました。ホームステイ先で知り合ったブラジル人の子と公園でピクニックをしたりビ

ーチに行ったりと、充実した日々を送ることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．最後に 
今回、オーストラリア留学をすることができてとても良かったと思います。日本にはない文化

を学び、これからの人生に活かしていけることをたくさん知ることができました。また色んな国

の人と友達になり、多くの国に興味を持つことができました。つたない言葉を一生懸命聞いてく

れる先生・ホストマザー・友達に出会えて、英語力の向上に繋がったと思います。貴重な経験が

出来たことに、本当に感謝しています。 


